

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka dapat peneliti ambil kesimpulan:

1. Tujuan adanya POSBAKUM di Pengadilan Agama Jepara adalah untuk memberikan layanan bantuan hukum kepada pemohon bantuan hukum yang berupa pelayanan pemberian informasi, konsultasi hukum, dan bantuan pembuatan dokumen hukum yang dibutuhkan dalam perkara di Pengadilan Agama Jepara. Terutama bagi masyarakat yang awam dan tidak mampu menyewa jasa advokat.
2. Peran dan Mekanisme POSBAKUM dalam memberikan layanan bantuan hukum di Pengadilan Agama Jepara terhadap pemohon bantuan yang tidak mampu adalah melayani mulai dari konsultasi, pembuatan dokumen hukum, sampai dengan pendampingan advokat apabila diminta. Masyarakat yang akan berperkara di Pengadilan Agama Jepara datang ke POSBAKUM, dengan mengisi formulir permohonan, dengan melampirkan dokumen persyaratan tidak mampu, dan pernyataan telah diberikanya layanan yang ditandatangani oleh petugas POSBAKUM Pengadilan dan penerima layanan POSBAKUM.

3. Pandangan masyarakat Jepara terhadap eksistensi POSBAKUM di Pengadilan Agama Jepara terbagi menjadi dua yaitu:
 - a. Masyarakat yang menggunakan jasa layanan POSBAKUM di Pengadilan Agama Jepara berpendapat bahwa dengan adanya bantuan dari POSBAKUM dapat mempermudah dalam beperkara di Pengadilan.
 - b. Masyarakat yang tidak menggunakan jasa layanan POSBAKUM di Pengadilan Agama Jepara berpendapat bahwa alasan ketidaktahuan akibat dari kurangnya sosialisasi menjadikan mereka yang mengajukan perkara pada Pengadilan Agama Jepara tidak menggunakan jasa layanan POSBAKUM.

B. Saran

Perlu diperhatikan bahwa keberadaan POSBAKUM dapat membantu masyarakat yang awam terhadap masalah beperkara, dengan temuan bahwa masih banyak masyarakat yang tidak mengetahui akan POSBAKUM dan fungsinya akibat dari kurangnya sosialisasi kepada masyarakat, maka perlu kiranya pihak Pengadilan dalam hal ini Pengadilan Agama Jepara untuk melakukan sosialisasi secara rutin kepada masyarakat, agar nantinya keberadaan POSBAKUM di Pengadilan Agama dapat lebih memberikan manfaat yang optimal.

C. Penutup

Berkat pertolongan Allah Swt. dan bantuan dari berbagai pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini akhirnya dapat terselesaikan, meskipun peneliti sering menemui berbagai kesulitan.

Peneliti menyadari akan masih banyaknya kekurangan dalam skripsi ini baik dari segi muatan yang terkandung maupun dalam hal sistematika penyusunan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Semoga dengan adanya skripsi ini dapat memberikan manfaat terhadap ilmu pengetahuan.